

Freude über die neue Hüpfburg

22 Sponsoren ermöglichten die Anschaffung.



Die neu angeschaffte Hüpfburg mit Gästen und Sponsoren.

Foto: Petra Bordfeld

Lasfelde. „Wir haben ein freudiges Ereignis zu feiern. Es ist ein neues Baby in unserer Gemeinschaft, wir wollen die Hüpfburg dann auch gleich antesten“, sagte der DRK-Kreisvorsitzende Dr. Andreas Philippi, der es sich auch nicht nehmen ließ, wahre Freuden-sprünge zu machen. Denn er gehörte zu denen, welche die neue Hüpfburg in Form eines Rettungswagens gleich ausprobierte und dann für Gut befand.

Zuvor hieß der Leiter des Jugendrotkreuzes im Altkreis Osterode, Hans-Jürgen Kohlstedt, all die, welche durch ihr finanzielles

Engagement diese Neuanschaffung ermöglicht hatten, willkommen, ohne dabei das große Dankeschön zu vergessen.

Denn nur durch die 22 Sponsoren konnte dieser „Aufblasbare Rettungswagen“ sowie der eigens für den Transport „zugeschnittene“ Anhänger angeschafft werden.

Dabei ließ Kohlstedt auch durchblicken, dass das Jugendrotkreuz des gesamten alten Kreises, Schulsanitäter und Juniorsanitäter an den Schulen dieses neue Hüpfauto kostenlos bekommen können. Denn es wäre unfair, von

den JRKlern eine Nutzgebühr zu nehmen. Auch die Sponsoren dürfen es beim erstmaligen Ausleihen ohne Mietgebühr erhalten.

Alle anderen können es sich aber auch gegen ein geringes Entgelt anmieten, das unter anderem fürs Jugendhaus in Kroatien genommen werden soll.

.....
Wer mehr rund um den „Rettungswagen“ wissen möchte, sollte sich an den DRK-Kreisverband Osterode am Harz e.V., In der Horst 10, 37520 Osterode am Harz 05522/991715 wenden.